



► **KEGIATAN HOTEL**

## Patra Jasa Berdayakan Pemuda Sosromenduran

JOGJA—Patra Jasa melalui unit bisnisnya, Patra Malioboro Hotel berkolaborasi dengan masyarakat sekitar melakukan program Tanggung Jawab Sosial (TJSL) kategori sosial budaya dan lingkungan.

Kegiatan itu digelar untuk membantu meningkatkan kapasitas/*skill* yang dimiliki oleh masyarakat dengan mendorong kemandirian lingkungan yang dapat berdampak pada pertumbuhan serta pemulihan ekonomi pascapandemi Covid-19 di Kampung Wisata Sosromeduran, Kota Jogja.

Salah satu budaya yang ada di Sosromenduran adalah bregada. Bregada merupakan pasukan prajurit Kraton Ngayogyakarta Hadiningrat yang sering mengiringi dan mengawal arak-arakan acara yang digelar Kraton.

Bregada identik dengan seragam



**Lurah Sosromenduran**, Agus Joko Mulyono (*kedua dari kiri*) dan GM Patra Malioboro, Roni Trystan (*ketiga dari kanan*) saat kegiatan TJSL.

berwarna mencolok seperti merah, putih gading dan hitam. Bregada biasanya mengenakan sepatu hitam dengan kaus kaki putih sepanjang lutut.

Dalam pogram TJSL kali ini, Patra Jasa bermaksud berkontribusi kepada Pemkot Jogja dalam meningkatkan kunjungan wisatawan dengan memberikan

bantuan berupa seperangkat alat musik gamelan dan seragam Bregodo untuk digunakan dalam kegiatan pawai yang rutin diadakan di Jogja.

“Kami berkomitmen, tidak hanya dari sisi pengunjung yang menginap di Patra Malioboro, tetapi kami juga dapat memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat sekitar,” ujar GM Patra Malioboro, Roni Trystan melalui rilis, Minggu (6/11).

Lurah Sosromeduran, Agus Joko Mulyono dan penerima manfaat atas program TJSL mengaku sangat berterima kasih atas kesempatan bagi pemuda setempat yang ada di wilayah Sosromenduran untuk turut berpartisipasi melestarikan budaya yang sudah turun temurun dilakukan dan memiliki dampak besar bagi kemajuan pariwisata di Jogja. (*Arief Junianto/\**)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005